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Selbstvorstellung

Moin!

Ich bin Katha und möchte mich bei euch als Schatzmeisterin bewerben!
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Im Jahr 2023 leben wir in einer Welt voller Krisen, in der die Klimakrise jeden Tag eskaliert, in der jeden Tag

Menschen Leben und Lebensgrundlagen verlieren und sich Ungerechtigkeiten verstärken. Doch der

politische Umgang mit der Krisenrealität bewegt sich allzu oft irgendwo zwischen fatal und verantwortungslos.

Wir leben in einer Welt, in der soziale Ungerechtigkeiten Alltag sind, in der wir von einer Gesellschaft ohne

Diskriminierung noch weit entfernt sind, in der man Humanität und Menschenrechte häufig vergeblich sucht

und überall rechte, menschenverachtende Stimmen lauter werden.

Ich könnte jetzt noch ein bisschen weitermachen und über ambitionslose Verkehrspolitik und ein wahnsinnig

ungerechtes Gesundheitssystem schreiben; darüber, wie die Profite großer Konzerne allzu oft über

Menschenleben gestellt werden und wie fossile Abhängigkeiten Konflikte befeuern.

Die Welt um uns herum brennt. Und zwar nicht an einem, sondern an vielen Orten. Und irgendwo

dazwischen sind wir, wütend und verzweifelt, weil weiter am Gestern festgehalten wird, statt für ein besseres

Morgen einzustehen.

Veränderung kommt nicht von selbst

Die wichtige Nachricht: Der Status Quo ist veränderbar und wir haben die Chance, eine andere Zukunft

aufzubauen. Doch Veränderung kommt nicht von selbst, sie muss erkämpft werden, auf der Straße, in den

Parlamenten und überall dazwischen, indem wir mit starken Bündnissen für gesellschaftliche und politische

Mehrheiten streiten – und das möchte ich gerne gemeinsam mit euch tun!

Denn als Grüne Jugend stehen wir genau dort: an der Schnittstelle zwischen Straße und Parlament, mit der

Chance, diese besondere Stellung auf dem Weg zu einer gerechteren, zukunftsfähigen Gesellschaft

bestmöglich zu nutzen.

Aber warum Schatzmeisterin? 

Im politischen Diskurs geht es um Verteilungsfragen. Viel zu oft sind die Momente, in denen Gelder verteilt

werden, die, in denen Ungerechtigkeiten zementiert werden und der Status Quo aufrechterhalten wird. Und

auch hier in der GJ müssen wir unsere Prioritäten richtig setzen – denn am Ende geht es doch oft ums Geld.

Ich verstehe die Schatzmeisterei als eine Position, deren Aufgabe es ist, unsere Werte und Ideen in der

Haushaltsführung und -aufstellung umzusetzen. Das heißt zum Beispiel, dass ich Geschlechtergerechtigkeit

ernst nehmen und die Haushaltsmittel gendersensibel verteilen möchte (Gender Budgeting). Ich möchte,

dass wir nicht nur über Antidiskriminierungsstrategien und politische Bildung sprechen, sondern auch das

Geld entsprechend verteilen, denn nur so können aus Absichten Handlungen werden. Und ich möchte, dass

wir in einem Europawahlkampf die Chance haben, wirkungsvoll Mehrheiten für ein solidarisches und grünes

Europa zu organisieren.

Nicht zuletzt sind FINTA*-Perspektiven in Finanzdiskussionen noch immer häufig unterrepräsentiert. Zeit

also, das zu ändern und uns auch in diesen Diskursen stärker einzubringen!
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Ich bin noch nicht so lange bei der Grünen Jugend aktiv, habe aber die letzten Jahre viele Erfahrungen in der

Klimabewegung gesammelt und dort vor allem Presse-, Öffentlichkeits-, Bündnisarbeit und Organisation

gemacht und möchte diese Erfahrungen und Kompetenzen in dieser Rolle im Landesvorstand gerne

einbringen.

Selbstverständlich fand ich außerdem Zahlen schon immer super, habe Mathe-Abi gemacht und möchte

euch auch das kleine bisschen Finanzerfahrung, das ich in der Schulzeit als Schatzmeisterin in einem

Pfadfinder*innenbund gesammelt habe, nicht vorenthalten.

Ich habe sehr große Lust auf die Arbeit im Landesvorstand und darauf, gemeinsam mit euch allen

progressive Mehrheiten zu erkämpfen, Bündnisse zu bauen und Bildungsarbeit zu stärken. Ich und würde

mich sehr über eure Stimme freuen!

Wenn ihr Fragen habt, dann meldet euch sehr gern bei mir :)!

Eure Katha

Über mich:

- 24 Jahre alt

- Pronomen Sie/Ihr

- wohne und studiere (Medizin) in Lübeck

- Ich esse gerne Nudeln, meine Lieblingsfarbe ist (natürlich, was für eine Frage) grün und wenn ihr sonst

noch etwas Wissen möchtet, dann schreibt mir einfach :)

Instagram: @katharina.kwtz

Telegram: @katharina_kwtz

Unterschrift (eingescannt)
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